

Fecha: 09-12-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Editorial

Título: Editorial: Premian a líderes mayores del país

Pág.: 6 Cm2: 177,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida



Editorial

## Premian a líderes mayores del país

Distinción nacional fue entregada a cien personas. Dos de ellas son de Los Ríos.

urante el reciente fin de semana fueron dados a conocer los ganadores de la distinción "100 Líderes Mayores", iniciativa que llevan adelante la Fundación Conecta Mayor UC, Diario El Mercurio y la Pontificia Universidad Católica de Chile, con el objetivo de visibilizar los aportes y trayectorias de personas de más edad, en diferentes ámbitos del quehacer nacional.

El Premio es entregado por cuarto año consecutivo en cinco categorías: Ciencias y Humanidades; Economía y Oficios tradicionales; Cultura y Artes; Labor comunitaria y Política; Vida saludable. Según explicaron sus organizadores, en esta versión 2024 más del 70 por ciento de los galardonados proviene de regiones, seleccionados entre más de 2 mil 500 postulantes. Dos de los cien distinguidos son de Los Ríos. En el área comunitaria y política, premiaron a la bióloga y académica Laura Huaquín Mora (81 años) en reconocimiento a su gestión como autora de libros de divulgación científica, su labor altruista a través del Rotary Kuriñancu y la investigación efectuada para dar a conocer la vida de su padre, el destacado alcalde de Valdivia José Huaquín Dipp. En el área de Arte y Cultura, fue galardonado el músico de larga trayectoria Máximo Pino Oyarzún (87) postulado por la Fundación Foro de Los Ríos, en atención a su labor como compositor y difusor de la música popular, como director de la recordada Orquesta Huambaly y como intérprete estable en el Club de la Unión de Valdivia. Además un tercer nombre tiene vínculo con la región: Juan Gabriel Valdés Soublette (77), ex canciller, actual embajador de Chile en Estados Unidos, hijo del senador Gabriel Valdés, destacado académico y colaborador continuo de instituciones valdivianas. Todos ellos recibirán el premio el próximo 19 de diciembre en Santiago, ceremonia en la cual también serán reconocidas figuras como el actor Eduardo Barril, las cantantes Gloria Benavides y Palmenia Pizarro, el locutor Antonio Vodanovic; el ministro Alberto van Klaveren; los empresarios Jorge Claro y Canio Corbo; el tenista Jaime Fillol, entre otros. Sin duda es una noticia positiva, que permite valorizar el envejecimiento activo y demostrar la importancia de terminar con estereotipos edadistas. Temas importantes para Los Ríos, cuya población mayor crece.

